

Tinou, parti suite à un déménagement Eyragues (13)

Posté par auri - le 23 Juin 2019 à 13:04

Bonjour à toutes et à tous,

Nous avons déménagé le 8 juin dernier de Miramas à Eyragues (40 kms environ) et le 10 juin, Tinou notre chat de presque 2 ans s'est enfuit.

C'est un chat que nous avons recueilli en bas de notre immeuble à Miramas, à l'âge de 4 mois.(c'était un bébé d'un chat errant, nous avons aidé les associations à les nourrir et à les stériliser, d'ailleurs nous irons chercher la maman de Tinou dès que nous aurons fini des travaux de rénovation). Il n'est jamais sorti dehors, n'a connu qu'un appartement + terrasse.

Le 10 juin, mon mari à voulu aérer ses toilettes et Tinou est parti.

Il est assez craintif, peureux mais aime bien manger.

Je n'en dors plus la nuit, je me sens très mal depuis sa disparition, c'est horrible, je ne cesse de pleurer, je n'arrive pas à prendre du recul. Il était comme mon bébé.

Nous avons imprimé 300 affiches couleurs que nous avons collées, puis distribuées chez tous les voisins de notre lotissement, ainsi que dans le centre ville.

On a averti la spa, mairie, gendarmerie, fourrière...

Les réseaux sociaux, pet alerte, chats perdus, groupe facebook d'entraide...la totale.

Je l'appelle tous les soirs de chez moi et nous partons de 21h jusqu'à minuit faire le tour du lotissement.

Quelqu'un à t il fait appel à des radiesthésiste ou communicateur avec animaux ? est ce que ca marche ?

Je me sens désespérée, je n'ai plus envie de rien. Il me manque tellement et j'ai si peur pour lui...

Merci pour votre aide

Bon dimanche

Aurélie

=====

Re: Tinou, parti suite à un déménagement Eyragues (13)

Posté par mitee - le 27 Juin 2019 à 08:08

bonjour et bon courage !

tu appelles de ton nouveau chez toi, c'est ca ? es tu retourné a ton ancien appart ?

=====

Re: Tinou, parti suite à un déménagement Eyragues (13)

Posté par auri - le 27 Juin 2019 à 08:23

Bonjour,

Oui j'appelle de mon nouveau chez moi...

J'ai quand même prévenu mes anciens voisins si il voyait Tinou dans mon ancienne habitation....

Après tinou a vécu de 0 à 4 mois dehors et après en appartement jusqu à ses 2 ans... il sortait uniquement en terrasse donc je sais pas si seule la terrasse peut lui donner envie de revenir??

Je suis tellement triste....

Merci

=====